



Conférence de Marie-Rose Pippolini

En marge des enseignements qu'elle pratique, Marie-Rose a écrit trois livres qui interpellent, ne serait-ce que par leurs titres :

- "Passeport pour l'harmonie ",
- " Le Voyage intérieur "
- et " Le dictionnaire des déséquilibres et des maladies".

Bora Bora, notre correspondant
Dominique Torrens

Depuis plus de vingt ans, Marie-Rose pratique et développe les principes de l'harmonie du corps et de l'esprit, qui sont un des fondements de la pensée positive;

"Comme tout un chacun, j'ai vécu pendant trente ans une vie normale entrecoupée de bons et de mauvais moments. Les problèmes de santé, de plus en plus fréquents, ne me laissaient que peu de répit. Mais un jour, un peu par hasard, je me suis fait soigner pour des migraines persistantes par l'imposition des mains d'un magnétiseur. Pour moi, responsable commerciale à l'esprit cartésien, le résultat immédiat fut un grand soulagement, mais les questions se bousculaient dans ma tête ! Comment, alors que de nombreux médecins n'avaient pas pu me soulager, une simple imposition des mains avait pu le faire? À partir de là, pour partie en auto-didacte et pour partie en suivant l'enseignement d'autres, j'ai développé la mise en oeuvre de la pensée positive."

Vous allez proposer une conférence à la mairie de Bora Bora, puis des stages au Bora Bora Pearl Beach, c'est une première pour vous?

"En Polynésie française oui, mais depuis une quinzaine d'années, j'ai animé plus de cinq cent stages en France, au Portugal, en Espagne, en Argentine et en Nouvelle Calédonie. Ce sont

des stages qui permettent de mieux percevoir le pouvoir de la pensée par la méditation. Il faut écouter son corps et apprendre à décoder les messages qu'il nous envoie. À partir de là, on est capable de changer sa vie pour qu'elle soit meilleure."

Quel est votre programme à Bora Bora?

"Le mardi 25 janvier à 18h30, j'animerai une conférence gratuite à la mairie de Bora Bora. Les personnes intéressées par cette démarche pourront suivre ensuite deux stages : "Clarté" qui propose un travail de méditation et de pensée positive sur soi et sur le monde. Il permet d'évacuer ses peurs, la culpabilité, la colère et la confusion par une meilleure compréhension de soi. "Guérison" qui propose des techniques d'auto-guérison et d'apprentissage de décodage des messages que notre corps nous envoie.

Les sessions durent deux jours chacune: samedi 29 et dimanche 30 janvier pour "Clarté" et samedi 5 et dimanche 6 février pour "Guérison".